

CANCION PARA UN RECUERDO.

Me siento en la impotencia
de cantar,
de recitar mis versos
en tu ausencia;
de expresar con las palabras
mi dolor.

De decirte, compañero,
que en mi canto hay sonidos
maltratados por tu muerte;
desguazados en un ánsia de ofrecer
su vida por la tuya, como yo.

Aún después de tu muerte quisiera recordarte.
Pensar que no es verdad
lo que me dicen,
pensar que no estás muerto.
Pensar que los chilenos
con sus cuerpos,
el tuyo protegieron.
Pensar que hasta los niños
con sus llantos,
el tuyo contuvieron.
Pensar que nuestro miedo
por la muerte,
borró todo tu miedo.

Y pensar, a fin de cuentas,
que era todo una leyenda.
Que tu vida nuevamente se despierta,
para seguir luchando,
para luchar cantando,
para cantar luchando, para seguir soñando.

Y al fin de tu martirio,
¿qué ha quedado?,
tu muerte fue la puerta
del mañana.
Pero es tu ejemplo
quién nos ha mostrado,
que una canción no sirve
para nada.

Y tu agonía es luz para nosotros,
tan ciegos con la excusa de ignorar,
tu sangre derramada es el camino
para los que luchamos sin sentido,
buscando en nuestras voces el sonido
de la escondida luz de la verdad.

Y que nuestra canción, llegue ligera,
chocando en el espacio
con la mentira,
portando la bandera de la vida,
iremos hacia nuestra libertad.

????????????????????

GUAREN.

no hay más que el tiempo pase,
"Por más que dolidos"
No es un afán de venganza,
sino de justicia, y nosotros, jóvenes,
hemos de saber llevar nuestra causa,
no es la valentía, sino vencer el miedo
o aguantarlo hasta el fin; ese es el
verdadero hombre.
Ahora, escuchando Sta. M. de Iguai-
que, Patria, o algún Andino, estamos
alegres y agradecidos por vuestra ayuda
e interés con nosotros, pues habéis contribui-
do como el Indio Juan, a que
permanezcan muchos jóvenes en el
camino a la verdad.
Por vuestras compañeros caídos o vivos
las alamedas, J. por vosotros;
Eduardo, Willy, Carlos, Hugo, Her-
man, Rodolfo, Guillermo.
CON AGRADECIMIENTO:
GRUPO GUAREN.
* CHILE VENCERA.
★